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Bonjour à tous, 

 Je vous communique une pièce d'une grande importance, puisqu'il s'agit d'une étude réalisée 
par Edf sur l'impact des rayonnements électromagnétiques datant du 13.04.1983. 

Edf qui nous impose le LINKY reconnait que les rayonnements électromagnétiques ont une 
influence très néfaste sur le comportement et la santé des êtres vivants. 

 J'ai découvert ce document hier, et j'ai obtenu de Next-up l'autorisation de diffuser : 
  
"Cet extrait sensible qui en sont temps nous a causé des problèmes avec EDF été depuis 
libéralisé donc pas de problème, maintenant plus il est diffusé pour sensibiliser et meilleurs 
cela sera pour la cause (ne rien modifier)". 
  

Cette pièce va mettre le feu aux LINKY... ! 

 Je vous en souhaite bonne réception et vous remercie de diffuser autour de vous. 
 A bientôt. 
 Jean PIERRE-BEZ. 
 


